

*Neu*

Ab Januar 1983 ist im Jahresbeitrag zum DAV ein Abonnement der Zeitschrift MERIDIAN enthalten.

MERIDIAN ist ein schulübergreifendes Fachorgan und erscheint 6 mal jährlich: Die DAV-Mitglieder werden so auch über Vorgänge und Entwicklungen in anderen astrologischen Vereinigungen auf dem laufenden gehalten.

MERIDIAN ist ab Januar 1983 das offizielle Informationsorgan des DAV.

Sollten Sie bereits Abonnent des MERIDIAN sein, so machen Sie bitte einen entsprechenden Vermerk auf Ihren Aufnahmeantrag. Für diesen Fall können Sie von dem fälligen Jahresbeitrag (auch in Zukunft) 1/3 der Gesamtsumme abziehen.

Aufgrund der hohen Kosten für dieses Abonnement ist ab Januar 1983 die höchst mögliche Beitrags-ermässigung 40 %.

Die Astrologischen Mitteilungs- und Studienblätter des DAV stellen ab Januar 1983 ihr Erscheinen ein.